

## West Africa Water Supply, Sanitation and Hygiene Program (USAID WA-WASH)

# WA-WASH NEWS FLASH

Vol. 10 — Dec. 18, 2013

### ACCES A L'EAU DANS LA COMMUNE DE DORI : LA CONTRIBUTION DE L'USAID WA-WASH EXPOSEE AU COURS D'UN PANEL

Le mardi 10 décembre 2013, il s'est tenu à Dori (Burkina Faso) un panel sur l'eau. Entrant dans le cadre des activités commémoratives du 53<sup>ème</sup> anniversaire de l'indépendance du Burkina Faso, le panel avait pour thème: « *accès équitable à l'eau et cohésion sociale* ». Dr. Lakhdar Boukerrou, Directeur Régional du programme USAID WA-WASH, a participé à ce panel.

La journée a débuté par une visite de quelques infrastructures d'approvisionnement en eau potable de la commune de Dori. D'abord, le groupe s'est rendu à certaines mares utilisées par la population comme source d'eau de boisson. Ensuite, ils ont visité le réseau d'adduction d'eau potable simplifié de Katchirga, un village situé à 15 km de Dori. A Katchirga, Dr. Boukerrou, en présence de personnalités comme Madame la Ministre de l'Eau, des Aménagements Hydrauliques et de l'Assainissement et du maire de Dori, a eu un échange direct avec les populations sur leurs préoccupations liées à l'approvisionnement en eau potable.

Après cette visite, les participants attendus au panel se sont retrouvés dans la salle Doudal Djam de Dori pour le panel. Cinq panélistes, dont Dr. Boukerrou, ont introduit les échanges qui étaient modérés par Juste Nansi de l'IRC. Réagissant aux préoccupations de certains participants, Dr. Boukerrou a indiqué que l'un des problèmes du secteur de l'eau et de l'assainissement concerne la qualité de la ressource humaine. Il a donc invité le secteur à déjà réfléchir à la période post-OMD en vue de faire une planification rigoureuse qui tienne compte du choix de la technologie et qui mette l'accent sur le service.

Des études menées dans le cadre du programme USAID WA-WASH au Sahel montrent que seulement 1% des usagers dans 23 villages ont accès à un service durable en eau potable. Pour inverser cette tendance, le programme a soutenu une activité d'adduction d'eau potable qui va permettre aux villages situés aux alentours de Dori d'avoir accès à l'eau potable.



Dr. Boukerrou (right) is joined by the Minister of Water and the Mayor of Dori



A resident of Dori manages a source of drinking water financed by the program.



The audience listening to the panel on equitable access to water and social cohesion.

### ACCESS TO WATER IN THE MUNICIPALITY OF DORI: THE CONTRIBUTION OF USAID WA-WASH PRESENTED IN A PANEL DISCUSSION

On Tuesday, December 10, 2013, a panel discussion on water took place in Dori, Burkina Faso. The panel was one of many events commemorating the 53rd anniversary of the independence of Burkina Faso. Its theme was "equitable access to water and social cohesion." Dr. Lakhdar Boukerrou, Regional Director of the USAID WA-WASH program, participated in this panel.

The day began with a visit to Dori's drinking water supply infrastructure. First, the group visited ponds used by the population as a source of drinking water. Next, they saw the simplified drinking water supply network of Katchirga, a village situated about 15 kilometers from Dori. In Katchirga, Dr. Boukerrou conversed directly with the population about their concerns related to the drinking water supply. The Minister of Water, Hydraulic Facilities and Sanitation and the mayor of Dori were also present at these exchanges.

After this visit, the panel participants gathered in the Doudal Jam Dori room for the panel. Five panelists, including Dr. Boukerrou, participated in an exchange moderated by Juste Nansi of IRC. Responding to concerns of some participants, Dr. Boukerrou said that one of the problems of the water and sanitation sector is the quality of human resources. He therefore invited the industry to start thinking about the post-MDG period to develop a rigorous plan taking into account the choice of technology and emphasizing on service delivery.

Studies conducted under the USAID WA-WASH program in the Sahel show that only 1% of users in 23 villages have access to sustainable potable water service. To reverse this trend, the program has supported a drinking water supply activity that will bring drinking water to the villages surrounding Dori.